



Referenzen

- Projekt:** Gesamtanierung Geschäftshaus Metropol
- Architekt:** Spühler Partner Architekten, Zürich
- Bauherr:** Clariden Leu AG
- Realisierung:** 2005 - 2007
- Tätigkeiten:** sommerlicher und winterlicher Wärmeschutz, Bauakustik, Raumakustik
- Bemerkung:** Das Haus Metropol, das erste reine Bürogebäude der Stadt Zürich, wurde an prominenter Lage 1892 als Stahlskelettbau von Heinrich Ernst erbaut. Der architektonische Ausdruck mit der klaren Struktur und dem sehr grossen Glasanteil verleiht Zürich einen ungewohnten grosstädtischen Auftritt.

